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新潟 RC ６月第 ３例会 (2022.6.21) （Zoom 例会併催） №３４１８ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」ピアノ演奏 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

 残念なことに、五泉ロータリークラブ解散の通知がまい

りました。 

「五泉ロータリークラブは、会員高齢化の問題を抱えなが

らも、感染防御の対策を講じながら、例会開催・奉仕活動

の継続等に努めてまいりました。しかしながら、ここ数年

来、重点的に取り組んでまいりました会員増強活動も、残

念ながら力及ばず、成果を出すことができずに苦慮する

なかで、会員歴が38年と45年となります重鎮お二人のご

逝去と言う、筆舌に尽くし難いほどの辛い経験をすること

となりました。このような状況を受けて、例会等で今後のク

ラブの在り方、クラブ継続の可否につきまして、幾度となく

議論・協議を重ねてまいりました。 

 最終的には、会員数の増加が望めないこと、世代交代

が進まないこと、および財政的な理由から、次年度(2022

～2023 年度)以降の活動の継続および組織体の維持は

困難との判断・ 結論に至り、クラブ創立60周年となります

本年(2022 年)6 月 30 日をもちまして、解散することを決し

ましたので、ここに謹んでご連絡申し上げます｡ 

 五泉ロータリークラブは、60 年間の歴史に幕を下ろすこ

ととなりますが、永きにわたり 関係各位から賜りましたご

厚情に、深く感謝を申し上げますとともに、今後のロータ

リークラブの益々のご繁栄と皆様方の益々のご健勝・ご

活躍を祈念申し上げます。」とのこと。 

 さて、「ロータリー奉仕デー」が6月18日(土)に関屋浜で

執り行われました。ローターアクトの皆さんも参加頂きまし

た。かなり暑い日でしたので、汗だくさんになりましたが、

ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。 

 最後に、「ハイライトよねやま 6 月号」から主要テーマを

取り上げます。 

 まずは、「50 万ドルの恩返し」です。アメリカ在住の米山

学友、周順圭さん（中国出身）が 5月31日に東京世田谷

ＲＣを訪れ、個人として 50 万ドル（約 6,650 万円）の大

口寄付をお申し出されたそうです。翌日、クラブ例会に、

ご夫妻で出席し、名誉会員の称号を授与されました。頭

が下がります。 

 次は、「寄付金速報」です。今年度の寄付は、6 月 30 日

(木)までです。 

「5 月までの寄付金は前年同期と比べて、0.8％ 減、約

1,000 万円の減少となりました。今年度予算として、普通

寄付金 4 億１千万円はすでに達成し、特別寄付金 8 億 7

千万円まではあと 5,600 万円弱と今年度分の「予算達

成」はほぼ確実になりました。皆さまからのご支援に厚く

御礼申し上げます。」とのこと。 

 次は、「初めてのホームカミングデーが開催」です。 

 5 月 21 日、国際ロータリー第 2750 地区ロータリーファミ

リー支援委員会主催の 「ROTARY FAMILY HOME 

COMING DAY」が、国立オリンピック記念青少年総合セ

ンターにて開催されました。 会場には約 150 人が集い、

海外在住のロータリー学友 20 人が、ZOOM で参加しま

した。米山奨学金事業について、「ロータリーへの感謝は、

言葉では表現できない。自分が活躍することが、ロータリ

ーへの恩返しになる。次の世代のことを考えて行動して

いきたい」と述べられました。 

 

(3) 退会ご挨拶・バナー贈呈介 

 ・㈱テレビ新潟放送網 常勤相談役 務台昭彦君 

 ・新潟信用金庫 理事長 小松 茂樹君 

 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(佐藤 紳一) 

秋山 博一君 内山 博之君 

米山奨学会寄付発表（織戸 潔副委員長) 

秋山 博一君 石橋 正利君 

田中堅一郎君 高野  潤君 

青少年育成基金寄付発表(本間 利夫委員) 

小飯田 澄雄君 本多 晃君 

田中堅一郎君  

(5) ニコニコボックス紹介（本多 晃委員長） 

・小松 茂樹君 ５年間在籍させていただき有難うございま

した。これからも新潟ロータリークラブ会員の皆さんとクラブ

の御発展をお祈りいたします。 

 2021-22 年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 



・田中堅一郎君 いつまで経ってもニコニコすることがあり

ませんでした。 

・秋山 博一君 ①６月２０日、将棋の棋聖戦第二局、藤井

聡太五冠と永瀬拓矢王座の対局が、当新潟ロータリークラ

ブ会員でもある古田さんの岩室温泉高島屋さんで開催さ

れました。にわか将棋ファンの奥さんがしつこく電話をして

限定５０名の大盤解説会に参加することが出来ました。お

やつや昼食の時間に棋士が 2 人とも、これまた会員である

丸屋本店さんの「カップケーキ プランタン」を頼まれてい

ました。自分もおやつに丸屋本店さんのシュークリームを

頂きました。将棋も名勝負で白熱しましたし、お二人や解

説の有名な棋士を生で観れたので、ニコニコします。 ②

柏崎からシモダ産業の霜田さんにお越しを頂きました。話

題の「越後バナーナ」を卓話のあとにみなさんに試食して

頂ける様に準備してもらいました。ありがとうございます。ニ

コニコします。 

 

(6) 表彰 

・本多晃さんへポール・ハリス・フェローピンと 

認証状伝達 

 

(7) 卓話「越後バナーナを通じた地域内循環」 

シモダ産業株式会社 常務取締役  

営業企画部部長 霜田 真紀子 氏 

 

 

 

 

 

(8) ６月２１日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加者 ６名 

 

 

次回６月２８日は納会例会  

会場 鍋茶屋 受付１７時 開会１７時３０分 

 

 

ロータリー奉仕デー報告 

新潟ロータリークラブ      

社会奉仕委員長 吉田 和弘 

 

6 月 18 日の土曜日、ロータリー奉仕デーが開催され、当ク

ラブは関屋浜にて、海岸清掃を行いました。 

石橋会長、内山幹事をはじめ、会員の皆さん、新潟RACの

皆さん、米山奨学生のテイさんら、総勢 26名の方にご協力

いただきました。 

暑い中、清掃作業にあたっていただきまして、本当にあり

がとうございました。 

また、社会奉仕委員会の鈴木さん、南雲さんに、準備、運

営で大変お世話になりました。 

この場をお借りして御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 
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